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Artikel 13 
1. Die Wohnung von den Menschen ist etwas Besonderes. 

Niemand darf deshalb in die Wohnung gehen: 

Wenn der andere das nicht möchte. 

 

2. Es gibt Haus-Durch-Suchungen. 

Dann sucht der Staat in der Wohnung etwas. 

Die Durch-Suchung darf nur gemacht werden: 

Wenn ein Richter das sagt. 
Oder ein anderer Mitarbeiter vom Staat. 

Die Durch-Suchung darf nur so gemacht werden: 

Wie es im Gesetz steht. 

Daran müssen sich alle halten. 

 

3. Wenn der Staat denkt: 

Ein Mensch macht Sachen gegen das Gesetz. 

Zum Beispiel:Jemand plant ein Verbrechen. 

Der Staat darf dann Gespräche  

in der Wohnung belauschen. 

 

Das gilt aber nur:  
Wenn der Staat die Wahrheit 

nicht anders herausfinden kann. 

Und das geht nur für eine bestimmte Zeit. 
Nicht für immer. 
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3 Richter müssen Zustimmen zum Belauschen. 

So viele Richter müssen zustimmen: 

Damit die Entscheidung gut ist. 
Wenn die Gefahr sehr bald da ist:  

Es muss nur ein Richter zustimmen. 

Das ist eine Ausnahme. 

 

4. Wenn alle Menschen in Gefahr sind 

weil ein anderer Mensch etwas Böses macht: 

Der Staat darf Technik benutzen. 

Damit er mehr über den bösen Menschen  

in der Wohnung weiß. 

Technik heißt zum Beispiel: 

Eine Kamera. 

Oder ein Mikrofon. 

 

Aber: 

Ein Richter muss das erlauben. 

 

Bei ganz schlimmen Verbrechen:  

Es darf auch ein anderer Mit-Arbeiter vom Staat  

ja sagen. 

Aber der Richter muss später auch noch ja sagen.  


